



Un Noël qui dure

Les anges qui chantèrent les louanges de Dieu, la nuit de Noël, chantent encore aujourd'hui.

Si vous écoutez attentivement, vous pourrez les entendre
malgré l'effervescence de cette période de l'année.

Alors, chantez avec eux !

Jésus fut le cadeau de Dieu au monde entier.

Pas seulement pour Noël mais pour chaque jour de l'année,
tout au long de notre vie et même au-delà, jusque dans l'éternité.

C'est le cadeau parfait, parce que Jésus peut répondre à chacun de nos besoins,
et faire que chaque rêve devienne réalité.

L'histoire de Noël nous enseigne qu'il n'y a rien de mal à commencer petit.

Jésus a commencé comme un tout petit bébé dans une étable,
mais Il a fini à la droite du trône de Dieu.

Et grâce à Lui, nos modestes débuts
résulteront en une fin glorieuse dans Son royaume éternel.

Lorsque vous célébrerez la fête de Noël cette année, dans la joie et les réjouissances,
arrêtez-vous un instant pour penser à la pauvreté de la crèche où Jésus est né.

Lui qui était si riche s'est fait tout petit. Il s'est dépouillé Lui-même,
pour que nous puissions tout posséder.
Nous Lui devons tout ce que nous avons !

Noël est un état d'esprit.

C'est être heureux, c'est être reconnaissant,
c'est aimer, c'est donner.

Faites de même, et chaque jour vous aurez l'impression que c'est Noël.

Noël s'en vient puis s'en va,
mais Jésus ne quitte jamais votre cœur.

Joyeux Noël !